

20.00 Journal

20.20 Stade 2 deuxième

20.35

LE GRAND RAID

PRÉSENTÉ PAR NOEL MAMÈRE ET DIDIER RÉGNIER.

JEU DE JACQUES ANTOINE ET ROBERT LAMINE.

Réalisation de Jean-Michel Boussaguet.

LE LAC KARIBA-DAR ES-SALAAM

Partis du lac Kariba, au Zimbabwe, les candidats ont traversé la Zambie pour gagner Dar es-Salaam, en Tanzanie. La Zambie, une des plus vastes régions de l'Afrique centrale, a été découverte par des missionnaires portugais au XVIII^e siècle et explorée par le Dr Livingstone. C'est l'un des derniers pays africains à jouir d'un climat tempéré. Sous l'équateur, la Tanzanie a un climat beaucoup plus sec.

Sur le plateau du « Grand Raid », aux côtés des cinq jurés permanents, les cinq jurés invités sont : **Françoise Giroud**, journaliste et écrivain, membre de l'Association internationale contre la faim (A2) ; **Nina Compagnez**, cinéaste (TMC) ; **Francis Mazière**, explorateur (RTL) ; **Pierre-Pascal Rossi**, présentateur du journal de 20 heures (SSR) et **Brigitte Fauriol**, cinéaste (SRC).

Les sujets : SRC : « De la dynamite à l'ivoire » • RTL : « Qu'est-ce qui a fait partir David ? » • A2 : « Les taxis rouges d'Hararé » • RMC : « Frida la blanche » • SSR : « Le trésor de Racam Legum ».



Dar es-Salaam.

DIDIER RÉGNIER SUR LA PISTE DU « GRAND RAID »

Pas de surprises au « Grand Raid » ? Vous avez dit « aventure organisée » ? Pensez donc ! Nous avons cherché de l'essence toute la semaine. De la Zambie à la Tanzanie. Coincée quelque part en Afrique, la caravane. Bons d'essence refusés. Il a fallu courir, le jerrican à la main, négociant derrière les comptoirs et acheminer le liquide en cachette. Ceux qui n'avaient plus d'essence ont dû « siphoner » chez ceux qui en

avaient trop. Concurrents mais solidaires.

Les nuits nous projettent dans d'étranges soirées. Bivouacs près de Mbeya, en Tanzanie. Les scorpions entourent les tentes, les scarabées volants effectuent des raids de reconnaissance, les mygales foncent entre nos pieds. De leur côté, Guilène et Christine se sont perdues dans la brousse à la recherche d'un sujet. Plusieurs fois contrôlées par d'étran-

ges personnes, un filet à papillons à la main. Disons plutôt un filet à mouches tsé-tsé. Elles pullulent dans la région. Mortelles pour les animaux trois jours après la piqûre. Porteuses de la maladie du sommeil pour l'homme. Parfois la mort aussi. Christine en a tué cinq dans la voiture...

Ah, j'allais oublier ! La moitié de la caravane a été victime d'une intoxication alimentaire. Vous avez bien le bonjour des survivants !